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有關改善大嶼山道路旁的衞生問題的提問 

 

 

   葉培基議員通知本會，在 2024 年 12 月 3 日舉行的食物環境

衞生委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   本人發現部分市民貪圖方便，隨處亂拋垃圾，以致

大嶼山(包括東涌市中心)的馬路及行人路旁的花槽堆

積不少垃圾。另外，有修剪下來的樹枝被棄置在大嶼山

的道路旁，影響環境衞生及市容。 

 

  就此，本人請食物環境衞生署(食環署)、離島地政

處、康樂及文化事務署(康文署)及路政署派代表出席會

議，回應以下提問：  

 

1. 鑒於大嶼山的道路管理涉及不同政府部門，食

環署、離島地政處、康文署及路政署有否定期

巡查及清理其轄下範圍內的花槽？若有，請各

部門提供過去半年的巡查及清理頻次等詳情。 

 

2. 食環署會否考慮就東涌市中心內亂拋垃圾的

問題加強巡查及執法？  ” 
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